



オールスターズ

2023. 6.23 No.11

夏休みまで、残り1ヶ月。



3年生に進級してから約3か月が経過しようとしています。新しい学級に慣れ、初めての学びにも触れながら、遠足や運動会などの大きな行事も成功させてきました。子どもたちのがんばる姿に、頼もしさを感じています。

夏休み(7月22日～)までの1ヶ月は、プール学習や前期前半のまとめに入ります。子どもたち一人一人が、落ち着いた態度で学校生活を送れるように、担任一同、力を合わせてまいります。これからも、よろしくお願い致します。

水泳事前指導②



来週の体育の授業の1コマを使って、プールを見学に行きます。安全なプール学習にすることはもちろんですが、プールの場所や更衣室の場所を確認することで、見通しを立てられるといいですね。

ハウセンカとひまわりを植えました。



理科の授業では、植物を育てよう・チョウを育てようという単元を学習しています。ハウセンカとひまわりを畑に植えました。水やり当番も学級ごとにおこなう予定です。すくすく育ってくると嬉しいです。

フードD 出前授業



来週の27日(1・2組)と28日(3・4・5組)は、フードDの店長様による出前授業です。社会科の授業では、「店ではたらく人の仕事」について学習していますが、現場のリアルな声を聞くことができる貴重なチャンスです。児童も私たち教師も一生懸命学んでいきたいところです。

持ち物の準備をお願いします。



来週の図工では絵の具を、書写では習字セット(新聞も)を使います。運動会の絵は、この週で完成予定です。どんな絵になるかとても楽しみです。

3年生プール学習の第1回目は、7月4日(火)です。この日までに、持ち物のご用意をお願い致します。

本日、NRT学力検査の結果をお渡ししています。自身の理解度や、よかったところやがんばってほしいところを確認してくださいね。